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ATA REUNIÃO ORDINÁRIA DE N° 211 – 21 DE JUNHO DE 2021 

Ao 21° dia do mês de JUNHO de 2021 às 14h e 16min, virtualmente através do 

aplicativo de reuniões devido a pandemia de CoronaVírus (COVID-19), o 

Conselho Estadual de Assistência Social de Alagoas (CEAS/AL) realizou a 

reunião ORDINÁRIA, sendo presidida por Rafaela Karla Seixas do Nascimento 

e secretariada por Paula Karoliny Vicente de Oliveira (secretária executiva do 

CEAS/AL) e Nayanne Victória Fernandes Silva (estagiária do CEAS/AL). 

Estiveram presentes os seguintes conselheiros estaduais, representantes de 

entidades e convidados: Rafaela Nascimento (PPI), Tereza Neuma (SEDUC), 

Ana Paula Portela (CRESS), Analice Paurílio (SEADES), Catarina Quixabeira 

(SESAU), José Cláudio (SEMUDH), Denilton Nascimento (AAPPE), Maria José 

Santos (CEAMI), Flávia Tavares (COEGEMAS), Rafael Machado (MNPR-AL), 

Ana Albuquerque (SEADES), Thamires Lima (UFAL), Claudiane Fernanda 

(UFAL), Isabela Larisse (UFAL) e Margarida Santos (UFAL). A reunião iniciou 

com a apresentação do Plano Estadual de Capacitação e Educação Permanente 

– PECEP/SUAS-AL 2021-2025, sendo explanado com maior ênfase a matriz de 

cruzamento; os objetivos; o público-alvo; a metodologia utilizada; as dimensões, 

patamares formativos e metas; a estrutura operacional e programática; o 

monitoramento e a avaliação. Em seguida, as dúvidas acerca do PECEP foram 

tiradas e o Pleno aprovou o Plano, com algumas observações como: adequação 

de algumas medidas para a realidade pandêmica atual, além do monitoramento 

e a avaliação serem realizados de forma quadrimestral. Também foi esclarecido 

que a execução, custos e gestão do PECEP são responsabilidades da SEADES. 

Posteriormente, houve a discussão sobre a criação de um novo edital para o 

preenchimento das vagas pendentes no Conselho. Sendo acordado pelo Pleno 

que após o encerramento do processo eleitoral atua, haverá a publicação de um 

novo edital para que essas vagas possam ser preenchidas. Em seguida, foi 

falado que o Termo de Referência já foi publicado e a quantidade de municípios 
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 que já agendaram as conferências municipais. Houve a exposição acerca do 

orçamento tecnológico da Conferência Estadual. Além disso, o Regimento 

Interno da Conferência Estadual necessita de algumas alterações. O próximo 

ponto de pauta foi referente ao cofinanciamento dos Centros POP. A Conselheira 

Analice explicou sobre como o cofinanciamento ocorrerá e repassou que a verba 

já está com os municípios que solicitaram. O Conselheiro Rafael ressaltou que 

não houve uma aprovação do Conselho acerca desse cofinanciamento. Em 

seguida, foi falado acerca da pesquisa sore a situação socioeconômica da 

população em situação de rua. A Secretária Executiva Paula explicou que já 

enviou um ofício e está acompanhando o processo pelo SEI. A gestão afirmou 

que irá publicar um termo de referência para a contratação de uma empresa para 

realização da pesquisa. Ficou acordado pelo Pleno que será enviado um ofício 

para a gestão cobrando um posicionamento final e oficial com um prazo até a 

reunião ordinária do Conselho no mês de julho. Se não houver esse 

posicionamento oficial, será realizada uma denúncia ao Ministério Público de não 

cumprimento de uma deliberação do Conselho. O próximo ponto de pauta foi 

referente ao Regimento Interno do Conselho, havendo uma fala do Conselheiro 

Rafael sobre a importância da representatividade dos usuários no Conselho. 

Para finalizar, foi falado acerca de uma solicitação de dados que a assessoria da 

Primeira-Dama Estadual fez para a Presidente Rafaela, para realizar um 

cadastro no CRIA. O Pleno não aprovou essa solicitação, ficando acordado que 

qualquer convite ou solicitação deve ser realizado para o CEAS/AL como um 

todo. Sem mais para o momento, a reunião encerrou-se às 17h e 19min. 

 


